

nous commençons dès aujourd'hui la publication des comptes rendus officiels des séances françaises de l'Université Laval et du Monument National. Certes, répétons-le, les assemblées générales, surtout pour la masse populaire, avaient une importance et ont eu un éclat singuliers; mais à nos confrères du clergé il sera plus utile de posséder la suite logique des analyses de nos séances d'étude. Chacun de ses rapports est signé par celui des membres du Comité de publicité qui l'a rédigé.

1e SÉANCE : au Monument National — jeudi, 8 septembre (10 heures du matin à midi). — Cette séance devait être consacrée à des études générales concernant le Mystère Eucharistique. Président: Mgr Heylen, évêque de Namur, président du Comité Permanent; vice-président: Mgr Odelin, vicaire-général de Paris, vice-président du Comité Permanent; secrétaire: le Rév. Père Galtier, des Pères du Saint-Sacrement, secrétaire du Comité des Travaux; rapporteurs: le Rév. Père Galtier, M. l'abbé Curotte, professeur de dogmatique à l'Apollinaire de Rome, le Rév. Père Lépicier, des Servites, professeur de dogmatique à la Propagande de Rome, M. le Dr Boissarie, de Lourdes, le Rév. Père Guillot, des Rédemptoristes, de Montréal, M. le Dr Goix, de Paris, M. le Dr Desroches, de Montréal. Voici le rapport officiel.

La réunion du Monument National qui devait être comme la préface des séances d'étude du Congrès, comptait une foule telle qu'elle remplissait la vaste nef et les galeries. Sur l'estrade, à côté des officiers et d'un certain nombre d'évêques canadiens, Mgr Touchet eut vite fait d'attirer les regards. De cette séance la variété fut le caractère principal: l'étude pratique du Dr Desroches formait la conclusion naturelle des exposés dogmatiques présentés par M. l'abbé Curotte, le Rév. Père Lépicier et le Rév. Père Guillot, aussi bien que des études historiques dues à la plume du Dr Boissarie, du